

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小

# きんぼし

唐津市立西唐津小学校  
学校だより 第 132 号  
令和7年12月19日(金)  
文責 校長 古川 雅



学校 HP

木曜日の様子から



4年2組は体育館で「縄跳び」の学習を行っていました。音楽を流しながら、時間内に何回跳べるかに挑戦していました。

2年生は運動場で「とぶうんどう」を行っていました。

ただのリレーに見えますが、コースに置いてある障害物（縄跳び）を飛びながら走っています。

グループで味方に声援を送ったり、指示を出したり、2年生は勝負に真剣です。





5年生は、地域の市丸さんをお招きし、親子活動「しめ縄づくり」を行いました。

ほとんどの親子は「しめ縄づくり」が初体験で、最初はなかなかうまくいっていないようでしたが、出来上がりを見ると上手にできていました。市丸さんも感心されていました。



## ～うれしい出来事がありました!!～

17日（水）に、西唐津公民館で行われた「西唐津地区民生・児童委員会 定例会」に参加してきました。その会の帰り際に、民生委員の方から呼び止められ、お話をされました。「交通指導で道に立っていた時に、西唐津小学校の5年生が、重い荷物を持っていたおばあさんに『大丈夫ですか？』と声をかけてくれていました。おばあさんは『大丈夫です』と答えられて、そのまま別れたようでしたが、なんて優しい子どもがいるんだろうと感心し、ぜひとも学校に報告しなければと思って、話しました。」とおっしゃられました。

まずは、西唐津小学校の子どもいいところを見つけて、教えていただいたことにお礼を述べて、「ぜひ、みんなに知らせます。」とお伝えしました。このような話を聞くと、うれしくなるとともに、元気になります。